



# Toyota RAV4 - mauvais comportement au démarrage après une longue période d'immobilisation du véhicule

## Fiche technique

Constructeur	Toyota
Modèle de véhicule	RAV4
Année-modèle	2013 – 03,2016
Moteurs	1ZR-FE   1ZR-FAE   2ZR-FE   2ZR-FAE   2ZR-FXE   3ZR-FE   3ZR-FAE
Symptôme	Mauvais comportement au démarrage après une longue période d'immobilisation du véhicule



## Toyota RAV4 - mauvais comportement au démarrage

Sur les véhicules susmentionnés, il peut arriver que le moteur démarre mal après quelques heures d'immobilisation.

Des injecteurs défectueux pourraient en être la cause. Après un contrôle visuel du faisceau de câbles et des connecteurs, il convient de lire la mémoire d'erreurs du calculateur du moteur et de l'effacer si nécessaire. Si aucune autre anomalie n'est constatée, il est recommandé de vérifier le code de fabrication apposé sur les injecteurs. Si la combinaison de chiffres 0692 y figure, il est conseillé de remplacer les injecteurs par une variante modifiée (23209-39145).